

Aumenta en los norteamericanos el rechazo al bloqueo contra Cuba



Washington, 30 ago (RHC) El rechazo al bloqueo económico, comercial y financiero impuesto a Cuba por Estados Unidos aumentó en varios sectores de la sociedad norteamericana, pese al recrudecimiento de esa política unilateral a fin de frenar el proceso de normalización de relaciones bilaterales iniciado en 2014.

De acuerdo con el informe anual sobre las afectaciones de la injusta política, publicado por la cancillería cubana Grupos como Engage Cuba y CubaNow, rechazan la arbitraria medida.

Además, una coalición de 28 turoperadores y compañías especializadas en viajes educativos a la nación caribeña reclamaron la reducción de las restricciones de viaje de los estadounidenses a Cuba en un comunicado dirigido al presidente norteamericano Donald Trump.

El Ministerio de Relaciones Exteriores de Cuba divulgó el texto sobre la resolución de la Asamblea General de las Naciones Unidas, titulada 'Necesidad de poner fin al bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por los Estados Unidos de América contra Cuba'.

El documento recoge los daños de la unilateral medida entre abril de 2017 y marzo de 2018 e ilustra las afectaciones del cerco de cara a una nueva votación, el 31 de octubre, en la Asamblea General de la ONU, donde desde hace 26 años, el cerco solo es apoyado por Estados Unidos e Israel, y la comunidad internacional lo califica de como crimen, injusticia, violación de los derechos humanos, obstáculo para el desarrollo y reliquia de la Guerra Fría.(Fuente: Prensa Latina-Cubasi)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/170311-aumenta-en-los-norteamericanos-el-rechazo-al-bloqueo-contra-cuba>



Radio Habana Cuba